



せんだん

学校教育目標 めあてをもって生き生きとやりぬく子供の育成

学校だより
令和7年5月26日
平戸市立田平南小学校
校長 川下 博子

運動会



5月11日(日)に運動会を実施しました。子供たちには、どの競技、演技にも最後まで一生懸命取り組んでほしいとの話をしましたが、「赤も青も にこ・わく・どんで力を合わせて団結だ」のスローガンのもと、どの学年も全力で取り組んでいたと思います。6年生は応援をはじめ、様々な場面で下級生を引っ張る姿が見られ、とても頼もしく感じました。1年生は初めての運動会でしたが、開会式でのはじめの言葉やかけっこの紹介の時の大きな返事等、入学式から成長した姿が見られました。1・2年生の「チェッコリ玉入れ」を全力でかわいく踊る姿、3・4年生の「南っこタイフーン」で力を合わせて競技をする姿、4年生から6年生までのソーラン節を真剣に踊る姿等、挙げればきりがありませんが、当日までの練習を含め、どの子供も本当によく頑張ったと思います。運動会後には、その頑張りを普段の学校生活に生かしていくようにと話をしています。



保護者の皆様には、前日までの草刈りや道具の準備、当日のテント設営、後片付け等、本当にありがとうございました。おかげで無事に運動会を終えることができました。ご協力どうもありがとうございました。

緑の少年団

田平南小学校では、自然に親しみ緑を愛し、守り、育てる体験活動を通して、自然を愛し、地域社会を愛する心豊かな人間を育てるために、緑の少年団活動を行っています。

5月13日(火)には、長崎県環境アドバイザーの奥村さん、永岡さん、田平昆虫自然園の里見さんを



講師に迎え、3・4年生が、学校の周りの木や草花を使ってネイチャーゲームを行いました。また、5月22日(木)には、平戸の自然・文化・歴史研究会の邑上さんを講師に迎え、5・6年生が、平戸の京崎公園でグリーンウォークを行いました。普段、何気なく過ごしていると気づかない自然や身の回りの動植物について、改めて見つめなおすとても良い機会となりました。今後も、各学年、時期に応じた様々な活動をとおして、自然を愛する心豊かな子供たちを育てていきたいと思っています。

6月の主な学校行事

6月20日(金)	体育集会
6月23日(月)～27日(金)	南っ子ふれあい週間
6月25日(水)	道徳授業参観(5校時)・学校保健委員会・学校支援会議
6月26日(木)	やよいの会による読み語り(1校時)
6月27日(金)	水泳学習(9:00～11:30 シーライフ)水着・弁当等の準備をお願いします。

